

## Un atractivo cartel para recuperar el prestigio taurino de Priego

**Canales Rivera, Miguel Ángel Perera y Cayetano Rivera harán el paseíllo el 1 de septiembre ante reses de Torrehandilla-Torreherberos**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 14 de agosto de 2019 - 17:14



Recuperar el prestigio de la plaza de toros de Priego y evitar incidentes como los acaecidos el pasado año son dos de los retos que tanto el Consistorio como la nueva empresa que gestiona el monumental Coso de Las Canteras se han marcado para este año 2019 y particularmente para el festejo anunciado con motivo de la Feria Real, que era presentado ayer martes en el centro cultural Lozano Sidro ante una nutrida afluencia de público.

Un acto que tras las numerosas dudas generadas en los últimos meses, “era muy esperado en Priego”, como así indicaba en el inicio de su intervención Miguel

Forcada, concejal delegado de Patronatos y durante seis años responsable municipal de los temas relacionados con la taurimaquia, que mostró la satisfacción de que tras lo ocurrido el pasado año, “se anuncie un festejo taurino importante en una plaza que tiene una historia que merece ese festejo, éste y todos los años”.

Después de todo lo ocurrido en 2018, el concejal de Festejos del Consistorio prieguense, Javier Ibáñez, agradecía públicamente a la empresa Puerta Grande Granada 2012 la apuesta que hace por Priego, mostrando su convencimiento de que el festejo previsto para el 1 de septiembre, “será un éxito y el inicio de la recuperación de la tradición taurina en Priego”.

Antes de entrar a explicar la situación en la que se encuentra la devolución de las localidades del festejo suspendido el pasado año, Ibáñez aclaró que la empresa de este año, “no tiene que ver absolutamente nada con la del pasado año, en contra de lo que ya se está diciendo por ahí”, apuntando que desde el equipo de gobierno, “mantenemos intacta la esperanza de que las entradas se devuelvan”, advirtiendo que al tratarse de un tema exclusivamente judicial, “nosotros no podemos influir ni podemos acelerar, ya que se sale de los órganos políticos”

Igualmente, el edil de Festejos ponía de manifiesto que desde el Consistorio se han tomado una serie de medidas, “en pos de garantizar y dar tranquilidad a todos los aficionados”, solicitando un aval a la empresa, que se depositará en el Ayuntamiento para que, en caso de suspensión del festejo, si hubiera cualquier incidencia en la devolución de las entradas, el Ayuntamiento haría frente a las mismas con dicho aval. Igualmente, mediante un contrato se garantizará que todo lo relacionado con asistencia sanitaria, enfermería, desolladero y demás ha de estar correcto y contar con los pertinentes permisos y autorizaciones.

Con respecto al cartel, Ibáñez reconocía el nivel del mismo, “adaptado a lo que Priego necesita, con buenos toreros para aficionados, pero también con toreros para el gran público, ya que nuestro reto es llenar la plaza y que este 2019 sea el año de volver a tener una plaza y una feria de categoría”.

Por su parte, José Antonio Cejudo, en la que también era su presentación como nuevo empresario de Las

Canteras, confesaba que por encima de todo, “soy aficionado y velo por el toreo”, indicando que cuando está confeccionando un cartel, “me pongo en el punto de vista del empresario, del aficionado y del torero, ya que he pasado por las tres fases”.

En relación a Priego, Cejudo ponía de manifiesto que cuando se barajó la composición del cartel, “viendo los antecedentes que había, hacía falta un cartel integrado por un torero con tirón popular, otro que tuviese tirón para el aficionado y que hubiese una rivalidad de algo”.

El resultado ha sido anunciar a Cayetano Rivera y Canales Rivera, primos que por vez primera vez, harán juntos el paseíllo vestidos de luces. Algo que como así indicaba el empresario, “gracias a mi amistad con los dos, hemos conseguido que coincidan en un mismo cartel”, que se completa con un torero muy del gusto del aficionado, como es Miguel ángel Perera, “uno de los matadores más poderosos y grandiosos del escalafón, que da la cara en todas las ferias, que mata todo tipo de ganaderías y que ha sido triunfador en la feria de Madrid y recientemente en Huelva”, añadía Cejudo.

En cuanto a la ganadería, Torrehandilla-Torreherberos, el nuevo empresario de Priego la definió como “de máximo lujo”, apuntando en relación a las reses que se lidiarán en Las Canteras que de los 15 toros reseñados, “seis vendrán a Priego y otros seis irán para Ciudad Real, para el festejo en el que está anunciado Roca Rey, si es que finalmente torea” . Una corrida muy bien presentada, con categoría para ser lidiada por tanto en una plaza de segunda, que está previsto llegue a los corrales de Las Canteras el viernes 30 de agosto, para que durante dos días los aficionados puedan ver los toros.

En relación a los precios, Cejudo anunciaba que tras el estudio realizado por la empresa, se han manteniendo los de años anteriores, anunciando que aquellas personas que presenten la documentación de haber presentado el en Juzgado el requerimiento para la devolución de las entradas del festejo del pasado año, así como la propia entrada y el DNI, podrán beneficiarse de un descuento del 15% de las localidades que adquieran, algo que podrá hacerse de manera anticipada desde el día 22 de agosto en la taquilla oficial instalada en el Bar El Águila.

Por último José Antonio Cejudo concluía que para el festejo del próximo 1 de septiembre, “la empresa ha puesto toda la carne en el asador para que sea todo un acontecimiento y que la gente se olvide de todo lo que ha pasado de aquí para atrás”.